

また やっぱり 今年も

Super

3

令和6年10月2-1日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

1日目 決して忘れられない 思い出がそこにはある

行ってきました日光移動教室。雨だ、雨だと騒がれていましたが、ほーら、やっぱり「安心してください、晴れましたよ」とにかく明るい田村です。今年もおかげさまをもちまして、パワー全開でした。いいえ、1年生や5年生からの「お守り」パワーが効いていたのかもしれない。



晴天、大勢のお見送りをうけて、いってきます。



途中、渋滞に巻き込まれ到着時刻が遅くなりました。お昼ご飯です。



東照宮見学です。これが三猿、眠り猫（おー、思ったより小さいんだの感想多し）
家康のお墓まで、僕はもう歩かないから、行っておいでな。



午前中見学の学校は出発した後、午後見学の学校は、まだちょっと早いといった、谷間の時間帯でした。いつもの記念撮影スポット、待たずに次々に撮影できました。

ここでも、運は私たちについています。



イロハ坂をグングン登り、奥日光を目指して進みます。あまりにもいい天気。男体山も山頂までくっきりと。予定を変更して今日のうちにアルバム用記念写真を撮ります。何と言っても明日は大雨ですから。



開校式、お宿の女将さんからご挨拶。そして、宿舎に入ります。